

## LES HALLES DE LA CARTOUCHERIE : DEUX ANS D'OUVERTURE

En septembre 2023, les Halles de la Cartoucherie ouvraient leurs portes au public. Depuis, un peu plus de 3 millions de personnes sont venues pour profiter du florilège d'activités proposées au quotidien et faire des Halles le cœur battant du quartier de la Cartoucherie.

Pour les équipes des Halles, le week-end d'anniversaire en septembre est devenu un événement incontournable, avec une programmation à l'image du projet : du sport, des spectacles, des concerts, des jeux et de la fête.

### BOUM D'ANNIVERSAIRE LES 6 ET 7 SEPTEMBRE

Pas de nostalgie de rentrée aux Halles de la Cartoucherie mais plutôt une grande dose de fête pour souffler la deuxième bougie.

Pendant deux jours, le **samedi 6 et le dimanche 7 septembre**, les Halles invitent voisins, curieux, habitués à leur **Boum d'anniversaire**.

Les activités qui font le quotidien des Halles sont proposées en grande majorité en accès libre dans plusieurs espaces du bâtiment et ses abords. A l'extérieur, on trouvera un mur d'escalade, du squash, des concerts, une battle de danses hip-hop, des spectacles. Et à l'intérieur : des cours collectifs de fitness, une kermesse, un karaoké, un blind test et quelques surprises.

### LES NOUVEAUTÉS DE LA RENTRÉE

Pour cette rentrée 2025, l'équipage grandit et accueille de nouveaux résidents sur la Place du Marché. **Sept nouveaux stands** arrivent dès le 1<sup>er</sup> septembre et promettent un grand voyage culinaire : du terroir aveyronnais jusqu'aux spécialités des cuisines mexicaine, iranienne et japonaise. Une grande diversité de saveurs à l'horizon avec des plats iconiques, régressifs et savoureux.

La rentrée c'est aussi le moment des inscriptions aux activités sportives, artistiques, et le choix est important dans les Halles. **Plus de 135 cours hebdomadaires** sont recensés au sein des structures résidentes des Halles comme l'UCPA, The Roof Toulouse, la Break'in School, Korkoro, la MJC Roguet, APTE. Des cours de fitness, d'escalade, de mieux-être, de cirque, de danses, de théâtre, de chorale pour tous les âges, tous les niveaux, toutes les envies.

Pour celles et ceux qui voudraient profiter de l'énergie des Halles pour travailler, les espaces de coworking ouvrent leurs portes gratuitement du 3 et 7 septembre.

Les nouveautés sont aussi de sortie chez nos voisins, aux 500 de la Cartoucherie et à l'Autre Lieu avec une programmation de rentrée bien dense.

## NOUVELLE SAISON NOUVELLE PROGRAMMATION

Après une saison 2 bien chargée comptabilisant **plus de 400 événements organisés** dans les Halles et la Cabane, la Saison 3 s'annonce tout aussi riche et fourmillante.

Une programmation régulière s'installe avec des spectacles jeune public pendant les vacances scolaires, des rencontres le mardi, des Dj set le mercredi, des soirées jeux le jeudi, des marchés de vente éphémères le week-end, etc.

Des festivals et événements initiés la saison passée reviendront à nouveau comme Faire Ecologie, Le Banquet du Nouvel An, le Girls Don't Cry festival, le Pink City World Battle.

De nouveaux temps forts sont programmés comme **La Nuit des Chercheurs** le 3 octobre (en coproduction avec la Comue et le CNRS) suivie du **Amlili amazigh festival**.

Dans La Cabane, **105 spectacles à venir** : humour, électro, rap, chanson, métal, rock, salsa, théâtre d'impro, avec une répartition de 80% musique, 10% spectacle vivant (danse, théâtre, cirque) et 10% humour.

---

Nous vous donnons rdv le **JEUDI 4 SEPTEMBRE à 10H30**  
pour une conférence de presse de rentrée : saison 3 dévoilée et nouveautés à déguster !  
[Confirmez votre présence ici](#)

---



[Kit média des Halles de la Cartoucherie](#)

---

### A propos des Halles de la Cartoucherie :

Crées en réponse à l'Appel à Manifestation d'Intérêt lancé en 2016 par Toulouse Métropole pour dynamiser le quartier de la Cartoucherie, les Halles de la Cartoucherie, projet transdisciplinaire, réunit sur 13 500 m<sup>2</sup> des activités de restauration, de sport, des espaces de travail, deux écoles, ainsi qu'une programmation culturelle et socioculturelle. Il occupe l'un des derniers bâtiments d'un ensemble industriel destiné pendant deux siècles à la production de pièces d'armement pour les armées françaises. Ce projet, porté par un collectif de coopératives, a pour ambition de participer à la transition sociale et environnementale. Le projet est financé par la Caisse des dépôts et consignations, la Région Occitanie / Pyrénées-Méditerranée, Toulouse Métropole, Action Logement, le Centre National de la Musique, la caisse d'Allocations familiales de Haute-Garonne. Plusieurs organismes bancaires participent à son financement : le Crédit coopératif, les Caisse d'Épargne Midi-Pyrénées et Nouvelle-Aquitaine, la Banque Postale, le Crédit Mutuel Arkéa, la NEF et l'IFCIC.